

Plus de 80% des votants au référendum symbolique organisé en Catalogne se prononcent pour l'indépendance



Madrid, 10 novembre (RHC-EFE) Plus de 80% des votants au référendum symbolique organisé hier en Catalogne se sont prononcés pour l'indépendance de cette région autonome d'Espagne, selon un comptage effectué sur 96,8% des bulletins de vote.

2 millions 236 mille des 5,4 millions de Catalans en âge de voter se sont rendus aux urnes pour répondre aux deux questions suivantes : « Voulez-vous que la Catalogne devienne un État ? » et le cas échéant : « Voulez-vous que cet État soit indépendant ? »

Le gouvernement espagnol n'a pas reconnu les résultats de ce référendum organisé par le gouvernement régional et a assuré que le référendum était dépourvu des mécanismes de contrôle électoral.

Ce vote a eu lieu malgré son annulation par la justice espagnole. C'est la deuxième fois qu'un référendum sur l'indépendance est déclaré illégal par les autorités judiciaires de Madrid.

La communauté autonome de Catalogne, qui représente environ 20% du PIB espagnol, possède d'importantes compétences en matière de santé, d'éducation et de sécurité.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/38829-plus-de-80-des-votants-au-referendum-symbolique-organise-en-catalogne-se-prononcent-pour-lindependance>



Radio Habana Cuba